

Brillante actuación de las gimnastas del Club de Gimnasia Rítmica de Móstoles en el Torneo de Guadalajara

Fecha de publicación: 5/11/2015 0:00

Descripción:

El pasado sábado 31 de Octubre el C.G.R. Móstoles se desplazó hasta Guadalajara en el Palacio Multiusos Aguas Vivas, donde compitieron sus cuatro conjuntos de Base y el Absoluto. Por la mañana, se celebró la competición de conjuntos Base, donde participaba el conjunto alevín de cinco pelotas y el conjunto benjamín con manos libres.



En categoría alevín competían 17 conjuntos de distintas zonas del País, como Castilla la Mancha, Valencia o Madrid. Con un ejercicio muy correcto, las alevines lograron ser las primeras clasificadas, añadiendo otro podio a todos los conseguidos esta temporada. A continuación fue el turno de las benjamines, que de nuevo realizaron un buen ejercicio muy sincronizado con el que consiguieron otro oro, por delante de clubes de Madrid, Castilla la Mancha y Valencia.

Con este resultado, el Club de Gimnasia Rítmica de Móstoles suma otra medalla a estos dos conjuntos que no han bajado del podio desde que comenzara la temporada

en la pasada primavera. Además, en esta ocasión, con el aliciente de que las medallas las colgaba la gran gimnasta Almudena Cid.